[image: ]
Musteranschreiben für den Versand von Einladungscodes


(Betreff:)


Ihre persönliche Einladung zur INTERNORGA 2026

(Anrede:)

Sehr geehrte/r [Name des Empfängers],

vom 13. bis 17. März 2026 ist es wieder so weit: Der gesamte Außer-Haus-Markt trifft sich in Hamburg zur internationale Leitmesse für Hospitality und Foodservice. Auch wir werden vor Ort sein und freuen uns schon auf die vielen Innovationen und Inspirationen sowie aufs Netzwerken mit anderen Branchenplayern. 

Wir laden Sie herzlich zu unserem Stand ein. Seien Sie unser Gast und lassen Sie sich von unserem Team durch unser Angebot führen. 

Als kleines Geschenk möchten wir Ihnen ein kostenloses Tagesticket zukommen lassen. Bitte verwenden Sie den Code [bitte geben Sie hier den Ticketcode ein] bei Ihrer Online-Registrierung.

Wir freuen uns darauf, Sie an unserem Stand [bitte Standnummer hier einfügen] begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen,

[Ihr Name]
[Ihr Firmenname]

PS: Sollten Sie verhindert sein, haben Sie die Möglichkeit, den Code an eine Kollegin oder einen Kollegen weiterzugeben. Bitte beachten Sie jedoch, dass der Code nur einmal verwendet werden kann.










Sample letter for sending invitation codes


(Subject:)


Your personal invitation to INTERNORGA 2026

(Salutation:)

Dear [name of recipient],

From 13 to 17 March 2026, the time has come again: the entire out-of-home market will meet in Hamburg for the Global Platform for Hospitality and Foodservice. We will also be there and are already looking forward to the many innovations and inspirations as well as networking with other industry players.  
We cordially invite you to visit our stand. Be our guest and let our team guide you through our range of products.  
 
 
As a small gift, we would like to send you a free one-day ticket. Please use the code [please enter the ticket code here] when registering online. 
 
 
We look forward to welcoming you to our stand [please insert stand number here]! 
 
 
Yours sincerely, 
 
 
[Your name] 
 
[your company name] 
 
 
 
PS: If you are unable to attend, you have the option of passing the code on to a colleague. Please note, however, that the code can only be used once.
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